

# 西中学校だより



4月号



令和7年4月8日発行

令和7年度から、第18代校長を拝命いたしました内本年昭（うちもと としあき）です。3月までは東中学校で校長を務めていました。私は平成28年度から三年間、教頭として西中学校で勤務しておりました。4月4日の入学式の際には、ご来賓の方々から「おかえり」と声をかけていただき、とても嬉しかったです。

西中学校が、生徒、保護者、地域住民にとって誇れる学校になるよう、努力していきたいと決意を新たにしております。

自己紹介をさせていただきますと、大阪府に教員として採用されてから、千代田中学校、ジャカルタ日本人学校、美加の台中学校、西中学校、東中学校で勤務しました。美術が専門で、大阪府公立小・中学校美術教育研究会の会長を務めています。また、元結合双生児グエン・ドクさんと親交があり、平和教育の一環として講演活動や絵本の監修、イベント企画などのボランティアをしています。



枯葉剤被害についての  
シンポジウム登壇  
【2024年ドーンセンター】

## ■令和7年度 学校教育目標

### 「進んで学び行動する生徒、みんなが輝く元気な学校」

日本の子どもの幸福度（とくに精神的幸福度）が、先進国の中で低いという結果があることを知っていますか？この問題を解決していくためには、「自分の存在を認めてもらっている」という安心感が不可欠です。自己肯定感、自己有用感を高めていくと、精神的幸福度も学力も高まると言われています。

その安心感がある空間で、目標をもって、本気でやれば、人は成長します！

学校は『学ぶところ』ですが、その学びについて、「学習」、「交流」、「発信」の3つの柱を意識しながら、“主体的で対話的で深い学び”を実現していきます。

#### ○学習

学びに対して一所懸命チャレンジし  
(失敗したら、やり直せばいい)



#### ○交流

自分が考えたことを仲間と交流し  
(お互いが温かく受け止める)



#### ○発信

自分の（または仲間との）創作を発信（発表）していく  
(情報発信することで情報を見極める力も向上)  
(見守っている人たちに、成長過程を伝える)



## ■学校スローガン 「西中MVP」

MISSION…西中学校の人たちは、“幸せに生きる”という使命をもって、自分らしさを磨くとともに、自分も他人も尊重します。

VISION…西中学校の人たちは、目標を掲げ、見通しを立てて進みます。  
目標

PASSION…西中学校の人たちは、一人ひとりが情熱をもって輝き、仲間とともに世界を明るく照らします。  
情熱

MVP《most valuable player》とは、最も活躍した人に与えられる称号ですが、世の中にはさまざまな価値観があるので、オリジナルな価値観で、みんなが最優秀選手になればいいと考えます。

## 入学式について

桜満開の良き日に新入生45名が晴れて西中学校に入学しました。

A組22名、B組23名全員が大きな声で呼名に応じ、元気のよい、すがすがしい姿を見せてくれました。地域より多くの方がお祝いに来て下さり、新一年生50期生の入学式を厳かに執り行うことができました。厚くお礼申し上げます。



## 連絡アプリ「テトル」(tetoru)について

今年度も引き続き、欠席連絡アプリの「テトル」を利用します。体調不良等でお休みの際には「テトル」で家庭から連絡することができます。お電話での連絡でも構いません。また、荒天による休校などの緊急連絡を「テトル」にて一斉送信いたします。4月10日の18時頃に「テトル」のテストメール配信を行いますので受信確認をお願いいたします。



## 不審者侵入防止のご協力のお願い

新入生のご家庭に入学式の日に保護者カードを配付いたしました。在校生のご家庭も含めて来校時には保護者カードを首から下げるようご理解とご協力をお願いいたします。

